

Resquemor

Publicado por: papajumed

Publicado el : 11-10-2016 3:54:40

Me quedé largo rato buscando a las estrellas,
y sentí la ausencia de tus caricias.
Así empezó todo mi pensamiento a pedir,
a separar del recuerdo el tiempo pasado;
¡pero la ilusión a florada atropella!
Aunque escarba en la cicatriz con audaz pericia
tratando de sacar el resquemor a relucir.
A esa aflicción la eché en una botella
-la dejé tapada, bien asegurada-;
para que nunca más se vuelva a salir
y no cause daño siendo imaginada.

Julio Medina

10 de octubre del 2016